

Pertuis : et la charpente de 370 tonnes s'envola !

Dans le cadre de la déviation Sud-Ouest de Pertuis, le Département de Vaucluse réalise un ouvrage au-dessus de la voie ferrée Cavaillon-Pertuis, au niveau du Chemin de Saint-Marc. Cette opération s'inscrit dans le cadre des aménagements de la future déviation Villelaure/Pertuis visant à améliorer le trafic.

Publié le 04 septembre 2022



Ce chantier d'envergure a commencé en février dernier. Il prendra fin au début de l'année prochaine. Il s'agit d'installer un ouvrage mixte (acier/béton) comprenant une charpente métallique de 50 mètres de long et pesant 370 tonnes. Une opération d'envergure effectuée grâce à une grue d'une capacité de 650 tonnes afin de poser cette structure métallique.

Le coût de l'ouvrage est de 4,5 M€ pour une opération globale (déviation) de 15 M€ avec un co-financement à hauteur de 50% par la métropole Aix-Marseille-Provence.



La déviation Sud-Ouest de Pertuis

Depuis 2016, le Département de Vaucluse et la Métropole d'Aix-Marseille Provence travaillent conjointement sur le projet de création d'une liaison entre la RD 973 et la déviation Sud-Ouest (quartier Vidalet) de Pertuis. Les travaux, qui ont commencé en février dernier, prendront fin au début de l'année prochaine. Le montant total des études et des travaux est estimé à 15 M€, réparti à 50% pour les deux collectivités.

Cette voie de liaison s'étendra sur 1,4 km du giratoire central de la déviation Sud-Ouest jusqu'à la RD 973. L'aménagement permettra d'anticiper l'augmentation du trafic routier liée aux projets d'urbanisation développés dans le secteur Ouest de la commune et la possibilité de développer de nouvelles infrastructures routières au Nord-Ouest de Pertuis.

Au niveau du réseau routier départemental, il déviara le trafic routier en transit en provenance de Villelaure et souhaitant se diriger vers le Sud de Pertuis et le département des Bouches-du-Rhône (via la RD 956). A plus long terme, cet aménagement assurera le raccordement de la déviation de la RD 973 entre Cadenet et Pertuis.

**Un film vidéo retrace la spectaculaire pose de cette charpente métallique.
Il est disponible sur la page YouTube du Département.
Pour la voir, cliquez ci-dessous**



Photos : CD84 et Norman KERGOAT



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE
Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09